

# Anmelde-Countdown läuft für den 1. Dorstener 24-Stunden-Lauf

**Dorsten.** Die Organisatoren des 1. Dorstener 24-Stunden-Laufs für den guten Zweck haben bereits ein selbst gestecktes Ziel erreicht und hoffen auf viele Zuschauer.

Der Countdown läuft - und bald laufen auch eine Menge Dorstener und Auswärtige im Bürgerpark Maria Lindenhof beim ersten Dorstener 24-Stunden-Lauf für den guten Zweck. „Gut 500 Anmeldungen haben wir inzwischen“, sagt Mit-Organisator Thomas Hein. Und damit ist seine erste selbst gesteckte „Erfolgs-Messlatte“ zahlenmäßig bereits gerissen.

Vom Startschuss am Freitag (11. August, 16 Uhr) bis Samstag (12. August, 16 Uhr) steigt das Event, dessen finanziellen Gewinne an die Lebenshilfe Dorsten, die Mr. Trucker Kinderhilfe, das Frauenhaus Dorsten, das Dorstener Tierheim und an den Deutschen Kinder- und Jugendhospizdienst Emischer-Lippe weitergeleitet werden. Bei der Groß-Veranstaltung kann jeder auf der einen Kilometer langen Strecke im Bürgerpark mitmachen - laufen, walken, spazieren gehen, die Anzahl der Runden ist frei wählbar.

## Organisatoren danken den Unterstützern

Die Organisatoren freuen sich, dass im Vorfeld bislang alles glatt gelaufen ist. Besonders bedankt sich Thomas Hein bei zwei Unterstützern: Bei „Park-Bürgermeister“ Hans Kratz, der in einem „Rundum-Sorglos-Paket“ die Park-Infrastruktur bereitstellt: „Von Strom bis

hin zu Pavillons, von Bierzelt-Garnituren bis hin zur Küchennutzung.“

Und auch den Dorstener Lauf-Experten Leo Monz-Dietz erwähnt Hein: „Ohne seine technischen und fachlichen Kenntnisse hätten wir das nie so gut hinbekommen.“ Und dank der Sponsoren (Vereinte Volksbank und Autohaus Sprungmann/Baumann) sei die nötige Anschubfinanzierung für die Zeitnahme und die Startnummern gewährleistet gewesen.

## Reguläre Anmeldung noch bis 10. August möglich

Reguläre Online-Anmeldungen für den Lauf sind noch bis Donnerstag (10. August), 16 Uhr, möglich. „Aber auch danach kann sich jeder noch direkt vor Ort am Helpdesk anmelden“, so Thomas Hein.

Registrierung (5 Euro Startergeld plus 2 Euro Pfand für die Startnummer, unter 16 Jahren kostenlos) über [www.24stundenlaufdorsten.de](http://www.24stundenlaufdorsten.de) oder direkt über [race-result.com](http://race-result.com).

## Viele Zuschauer erwünscht

Die Organisationsteam würden sich freuen, wenn möglichst viele Zuschauer vorbeikämen. „Bratwurst und Bier gibt es für kleines Geld“ - und auch für musikalische Unterhaltung ist dank DJ Peter Suttrop gesorgt.

Und am Freitag von 20 Uhr bis 22 Uhr gibt es Live-Musik mit dem Duo Keshevara auf der Terrasse der Oude-Marie-Bar am Amphitheater. *MK*



Das Organisationsteam des 24-Stunden-Laufs präsentiert seine vom Unternehmen "Levi's" gesponserten Helfer-Shirts.

FOTO PRIVAT